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Bericht über die Bikeleiter: 
 
Am 17. April 2021 nahmen alle 9 Bike-Tourenleiter an einer Bike-Leiterausbildung mit 
einem externen Kursleiter von Cyclingskills teil.  

Koni, der bis anhin den Leitern/innen sein Wissen vermittelte, legte die Schwerpunkte der 
Ausbildung fest. Ziel war, Touren sicher und fachlich kompetent führen zu können.  

Kursthemen waren: 

• Vermitteln der neuesten Bike-Fahrtechniken, auch für E-Bikes.  

• Einschätzen des Könnens der Teilnehmenden, um Unfälle zu vermeiden 

• Sicherheitsaspekte der Gruppe unterwegs 

• Bike-Tourenplanung und Führung 
 

 
 

Die Bikeleiter/innen: 
 

 
Gloor Konrad 
Thierachern  
 

 
Bigler Thomas 
Rüttenen 
 

 
Blaser Doris 
Flumenthal 
   

 
Ravicini Orlando 
Rüttenen 
 

 
Schmid Martin 
Hessigkofen 
 

 
Meier Peter Lukas 
Biberist 
 

 
Meuter Fritz  
Bätterkinden (E-Bike) 

 
Fluri Willi 
Riedholz (E-Bike) 

 
Balz Christian 
Derendingen (E-Bike) 
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Die Entwicklung des Bikens beim SAC Weissenstein: 
 
Vor bald 25 Jahren begannen Urs Gisiger, Urs Affolter und Fritz Meuter im SAC 
Weissenstein Bike-Touren anzubieten. 

Die erste Tour fand im September 1997 statt. Im Juli 2003 organisierte Fritz Meuter die 
erste Bike-Tourenwoche welche bereits sehr begehrt war.  

Heute besteht die Gruppe aus ca. 50 aktiven Bikerinnen und Biker.  

Die 9 Leiter bieten pro Jahr über 20 Touren und eine Tourenwoche an. Zudem werden 
jährlich ein Biketechnik-Tageskurse für Anfänger auf der Martinsflue und einer für 
Fortgeschrittene in Burgdorf durchgeführt, welche einen sehr hohen Anklang finden.  

Die Biketouren sind in verschiedene Leistungs- und Technikanforderungen unterteilt, so 
dass möglichst alle geeignete Touren finden, welche ihrem Leistungsniveau entspricht.  
Seit 2020 werden neu auch reine E-Biketouren angeboten. 

Aus den zahlreichen Tourenberichten und Fotos auf der Homepage ist ersichtlich, dass die 
Teilnehmenden auf den Biketouren viel erleben und Spass haben. 

 

Gruss, Konrad 


